

#SÜD-WEST 09. Mai 2019

OV Wiesbaden: Gemeinsame Tagesfahrt

Am 7. Mai machten wir bei Sonnenschein unsere Tagesfahrt zur schönsten Hängeseilbrücke Deutschlands, die „Geierlay-Brücke“.

Die Brücke hat eine Gesamtlänge von 360 m und eine maximale Höhe über Grund von knapp 100 m. Anschließend ging es weiter ins Kloster Maria Laach und von dort mit dem Vulkan-Express von Engeln durch das Brohltal nach Brohl. Alle Teilnehmer waren sich einig: der Herbert hat uns mit dieser schönen Tagesfahrt überrascht.